

ERGOTHÉRAPIE

L'ergothérapie, discipline peu connue des milieux médicaux, a pour but de rééduquer et de rendre les patients autonomes lors d'activités professionnelles, domestiques ou de loisir.

Nos prises en charge se font sur prescriptions médicales et sont remboursées par les assurances maladie et accident de base.

PRÉSENTATION DES DOMAINES DE PRISE EN CHARGE

Internat

Prise en charge globale des patients hospitalisés pour un enseignement des consignes de protection articulaire dans les AVQ's, proposition de moyens auxiliaires, organisation du retour à domicile (**visite à domicile**, adaptations du domicile, location de moyens auxiliaires). **Confections d'orthèses** et de diverses adaptations (ex : orthèses de posture, adaptations de cannes, coussins de positionnement, etc.). Début de prise en charge en rééducation si besoin.

Rééducation de la main

Par des techniques de mobilisation active et passive, le patient retrouve une fonctionnalité optimale des doigts, de la main et du bras. Nous proposons des traitements spécifiques des cicatrices, des adhérences tendineuses, de lésions nerveuses, de limitations articulaires et d'œdème. **La confection d'orthèses statiques ou dynamiques** peut s'avérer nécessaire dans ce processus rééducatif.

Rééducation sensitive

La sensibilité cutanée, diminuée ou douloureuse, peut être normalisée par des techniques de stimulations vibratoires et tactiles. Nous proposons une rééducation de la sensibilité recrutant la neuroplasticité du système somesthésique.

Réadaptation à l'autonomie

La perte d'autonomie peut engendrer des difficultés dans les activités professionnelles, à domicile ou de loisir. Après avoir défini avec le patient les difficultés rencontrées dans les activités, nous proposons, soit une rééducation au mouvement soit une réadaptation aux activités de la vie quotidienne par l'utilisation de stratégies compensatoires ou de moyens auxiliaires.

Rééducation posturale

Prévenir les douleurs ou protéger son corps dans les activités nécessite l'apprentissage de gestes et postures physiologiques. Par la mise en pratique, en activité, de principes de protection articulaire, nous accompagnons les patients dans une dynamique préventive et rééducative, et sur la prévention des risques liés à l'activité physique.

Rééducation ortho-neuropédiatrique

Par le jeu et l'activité, favoriser le développement moteur du jeune patient atteint de troubles dyspraxique, trouble du comportement, mauvaise utilisation du rachis, infirmité motrice cérébrale, trouble sensoriel et du schéma corporel, etc. Les traitements sont complétés selon la demande et le besoin du patient par l'adaptation de l'environnement et/ou la fabrication d'orthèse.